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下午3点25分开会 

悼念塞浦路斯代表团大使和特别顾问及前塞浦路斯常驻联合国代表泽农•罗西泽斯 

M(以英语发言）：我愿请大会各位成员一道悼念塞浦路斯大使及塞浦路斯代 

表团特别頋问泽农.罗西泽斯,他于1990年3月13日逝世。 

罗西泽斯于1960年塞浦路斯获得独立时成为该国笫一任常驻联合国代表，他担 

任此职直至1979年。他在联合国的长期和出色的工作期间，曾担任第六委员会主席 

和东道国关系委员会主席的职务。罗西泽斯大使对其国家和联合国事业的献身精神 

将留在人们的记忆中。 

我代表大会并以我个人的名义请塞浦路斯代表向塞浦路斯政府和人民及罗西泽 

斯大使的遗属转达我们的真诚慰问。 -

我现在请大会成员起立为泽农.罗西泽斯默衷一分钟。 

大会成员默衷一分钟 

M(以英语发言)：我现在请塞浦路斯代表发言。 
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艾夫蒂齐欧先生（塞浦路斯）（以英语发言）:这一庄严的时刻和对巳故塞^ 

常驻代表泽农•罗西泽斯所说的客气话使我深受感动。在现在这种年代,我们不禁 

感到，我们的生命是短暂的，我们在这个世界上瞬间即逝。作为个人和国际社会成 

员，我们只能希望，我们的一生是富有成效的一生,通过克服人的弱点,我们能够积极 

地、建设性地为建立一个更安全、更公正和更人道的世界作出贡献，使我们的子孙 

后代能够在这样一个世界中过上和平与和睦的生活。 

已故罗西泽斯大使正是以此为其终生的目标。作为一个年轻的律师，他献身于 

祖国塞浦路斯的独立事业。不论是在国内，还是在国外担任塞浦路斯代表,他始终站 

在所有斗争的最前线。塞浦路斯一获得独立，他就被任命为塞浦路斯共和国首任常 

驻联合国代表。他一直任此职至1979年。许多认识他或与他有过交往的人都可记 

得，他在这讲坛上始终不渝地、勇<地支持我们十分重视的、联合国为之而建立的 

原则和事业。他积极地参与并参加了联合国在非殖化、裁军和保护环境方面的所有 

努力。更重要的是，他的行动总是以他对同胞的爱和为全人类创建一个更美好、更 

安全和更公正的世界的需要为准绳，他追寻这一目标，直到生命的最后一刻。 

对我们一他的同胞而言,他的去逝不仅使我们失去了一个同事,也使我们失去了 

一位良师益友，更主要的是失去了一位负有生活使命的人，我们对这一使命感激不 

尽。他将被所有认识他和与他一起工作过的人们所缅怀，我们将永远怀念他，对他的 

怀念是我们今后行动的指南和护身法宝。 

最后，我对您主席先生对我国政府和罗西泽斯大使家属所说的客气话和表示的 

哀悼再次表示感谢。 

议程项目129(鲨） 

联合国经费分摊比额表(A/44/926/Add. 1) 

(以英语发言）：按照惯例，我提请大会注意载有秘书长给大会主席的一封信 

的第A/44/926/Add.l号文件，并指出毛里塔尼亚和贝宁敎付了必要的款项，将它们拖 
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欠的会费减至低于《宪章》第十九条所规定的数额。 

我是否可以认为大会适当地注意到了这一情况？ 

就这样决定。 

议程项目82(蘆） 

发展和国际经济合作 

(f)环境(A/44/48) 

M(以英语发言〉：今天下午大会重新开会，审议议程项目82的分项目(f〉"环 

播，， 

各会员国记得，在1989年12月22日的第85次全体会议上这一项目被无意地结束 

了审议。但是，根据文件A/44/903所载第五委员会的报告第3段的规定，该项目本应 

被保留在大会议程中。五委在其报告中谈到会议的筹备工作时指出，1990至1991年 

度的额外经费将根据筹备委员会在1990年3月举行的组织会议上作出的决定来确定， 

并向大会续会提交。 

因此，我是否可以认为大会同意把议程项目82(f)"环境"保留在第四十四届会 

议的议程中？ 

就这样决定。 

_H(以英语发言）：联合国环境和发展会议筹备委员会的报告已在第A/44/48 

和Corr.l号文件中散发。在这一方面，我请各位成员注意筹备委员会在其报告中题 

为"要求大会采取行动的事项"的第四节第55段中提出的决定草案以及题为"提请 

大会注意的事项"的第五节中的第56和第57段。 

根据为尽快处理这一问题而进行的碰商，建议对项目82 (f〉下的筹备委员会报告 

的审议将直接在全体会议上进行。 

我是否可以认为大会同意这一程序？ 
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就这样决定。 

M(以英语发言）：我建议于下午6点结束发言者名单的登记。我是否可以认 

为没有人反对这一提议？ 

就这样决定。 

主席（以英语发言):我请愿参加辩论的代表尽快在发言者名单上登记。 

今天下午会议没有人发言了 ，大会下次会议将于明天3月27曰星期二上午举行， 

如果届时发言者名单上有人报名发言。如果明天上午的会议没有人发言，大会下次 

会议将于3月29日星期四下午举行,就笫A/44/48和Corr.l号文件第55段所载的决定 

草案采取行动。 

第五委员会将于3月28日星期三上午开会,审议决定草案所涉方案预算问题。 

我请玻利维亚代表发言。 

苏茱塔先生（坡利维亚）（以西班牙语发言）:我代表77国集团声明，如果能就会 

议所涉方案预算问题作一些澄清,77国集团将高兴地参加关于通过联合国环境与发 

展会议筹备委员会关于其1990年3月5日至16日举行的组织会议的报告的协商一致意 

见 0 

(以英语发言）：我重复一遍，笫五委员会将于3月28日星期三上午开会,审议 

决定草案所涉方案预算问题。我也说过，大会将于3月29日星期四下午开会。我认 

为，这两次会议将能澄清坡利维亚代表所表示关切的问题。 

下午3点40分散会。 




